

■ **AK-SOFT GmbH**, bisher in St. Gallen, CH-320.4.046.604-9, Führung einer EDV-Unternehmung usw. Gesellschaft mit beschränkter Haftung (SHAB Nr. 180 vom 18.09.2006, S. 11, Publ. 3553884). Gründungsstatuten: 02.07.1999. Statutenänderung: 3.09.2007. Sitz neu: Walzenhausen. Domizil neu: Bild 303, 9428 Walzenhausen. Zweck: Führung einer EDV-Unternehmung, EDV Beratungen für Handwerk- und Gewerbebetriebe, Entwicklung von Software sowie Verkauf von Hard- und Software. Die Gesellschaft kann im In- und Ausland Zweigniederlassungen errichten, sich an anderen Unternehmungen im In- und Ausland beteiligen, gleichartige oder verwandte Unternehmungen erwerben oder errichten sowie Grundstücke, Patente und Lizenzen aller Art erwerben, verwalten und veräussern. Stammkapital: CHF 20'000. Qualifizierte Tatbestände: Sacheinlage/Sachübernahme: Die Gesellschaft übernimmt bei der Gründung gemäss Sacheinlagevertrag vom 17.06.1999, Büromöbel, -geräte sowie Hard- und Software, zum Preise von CHF 15'000, wovon CHF 10'000 auf das Stammkapital angerechnet und CHF 5'000 als Forderung gutgeschrieben werden (wie bisher). Publikationsorgan: SHAB. Eingetragene Personen neu oder mutierend: (wie bisher); Bischofberger, Kurt, von Oberegg, in Walzenhausen, Gesellschafter und Geschäftsführer, mit Einzelunterschrift, mit einer Stammeinlage von CHF 12'000 (bisher: in St. Gallen); Bischofberger, Joana, von Oberegg, in Au ZH (Wädenswil), Gesellschafterin, mit Einzelunterschrift, mit einer Stammeinlage von CHF 8'000 (nicht: von Appenzell).

Tagebuch Nr. 769 vom 03.09.2007

(04101126 / CH-320.4.046.604-9)